



Lunes, 29 de mayo de 2023

## Educación publica una guía con la información práctica para los aspirantes a las oposiciones que comienzan el 17 de junio

- Los tribunales podrán convocar en un mismo día más de una prueba de la parte B, al tratarse un procedimiento que no es eliminatorio

La Consejería de Educación ha definido el procedimiento del concurso-oposición del plan de estabilización del profesorado de Secundaria y escuelas oficiales de idiomas, que comienza el sábado 17 de junio. Al no tratarse de un proceso eliminatorio, los tribunales podrán hacer coincidir más de una fase de la parte B en una misma fecha si lo consideran organizativamente viable y previa convocatoria.

La información de este concurso-oposición se ha recopilado en una guía práctica que ya está a disposición de los aspirantes en el portal de *Educastur*. El documento, con enlaces a todas las páginas web de interés, incluye desde las sedes de los tribunales a la organización de los accesos, la estructura del procedimiento selectivo o el material que tendrán que llevar los opositores.

El proceso comenzará el 17 de junio, a las 10 horas, con la parte escrita (A). El grueso de las lecturas de esa prueba se realizará a partir del lunes 26, si bien los tribunales con muchos aspirantes podrán adelantarlo al miércoles, día 21.

En las especialidades sin parte práctica, una vez finalizadas todas las lecturas de la prueba escrita, los aspirantes entregarán la unidad didáctica para su posterior exposición y defensa. Los tribunales, que convocarán con al menos 24 horas de antelación, podrán decidir que ese procedimiento de defensa comience incluso el mismo día en que se ha realizado la entrega.

En las especialidades con parte práctica, que son las que pertenecen a Formación Profesional (FP), los tribunales podrán hacer coincidir en un mismo día la entrega de la unidad didáctica y la realización de la prueba. Con posterioridad, se procederá a la exposición y defensa de la unidad didáctica y a la lectura de la parte práctica.

En este concurso-oposición -que oferta 849 plazas de 42 especialidades- se han admitido 7.485 solicitudes (el 97% del total), que se corresponden con 6.697 personas, debido a que algunos aspirantes se han inscrito en



más de una especialidad. No obstante, esa cifra podría aumentar tras la revisión de las alegaciones, que aún no ha finalizado.

La consejería ha constituido 149 tribunales a los que ha procurado asignar una media de cincuenta aspirantes. Este reparto obligará a movilizar 745 funcionarios titulares y un número ligeramente inferior de suplentes.

En cuanto a las sedes, se localizarán en centros educativos de la zona central. No obstante, la primera prueba de las especialidades con más aspirantes se organizará en los campus de El Cristo y de la Escuela Politécnica de Ingenieros de Gijón (EPI), ambos de la Universidad de Oviedo.

Por especialidades, las más concurridas son Geografía e Historia, con 671 admitidos; Matemáticas, con 662, e Inglés, con 607. Por encima de 500 admisiones, se sitúan también Lengua Castellana y Literatura (562) y Biología y Geología (520).

En el lado contrario, las especialidades con menos demanda de opositores son Italiano, con 10 aspirantes, seguida de tres de FP: Navegación e Instalaciones Marinas, con 13; Procesos y Productos de Artes Gráficas, con 19; e Instalación y Mantenimiento de Equipos Térmicos y de Fluidos, con 24.

La proporción de candidatos por plaza más elevada la registra Dibujo, con casi 29. Le siguen Formación y Orientación Laboral (FOL), con casi 25, y Procesos Sanitarios, con 18. Por contra, la ratio más baja corresponde a Instalación y Mantenimiento de Equipos Térmicos y de Fluidos, con 4.

Dentro del plan de estabilización quedan pendientes otras 479 plazas del cuerpo de maestros, cuyo plazo de presentación será en noviembre de este año.

La guía puede consultarse en el siguiente enlace:

<https://acortar.link/GHvf84>